

GENS D'ICI «DOC' POËTIK»



COLISÉE

Fiche publiée le 03/06/2019

OBJECTIFS

Créer une dynamique de cohésion sociale. Favoriser la solidarité et les liens intergénérationnels. Transmettre et partager les savoirs. Renforcer l'estime de soi des résidents de l'établissement.

PRATIQUE

Effectuer un travail de découverte sur les bruits, les sons et les voix. Enregistrer des sons puis les travailler avec un logiciel informatique. Réaliser des ateliers de découverte des nouvelles technologies. Travailler sur la réalisation d'un film muet pour le présenter au Festival l'horizon fait le mur en 2019. Budget global : 7 200 €



A LA DÉCOUVERTE DES SONS

Les habitants de la résidence du Pays d'Aunis se sont vus proposer un projet autour de la voix et des sons. La voix sera travaillée en mettant l'accent sur les diverses possibilités (aiguë, grave, bouche ouverte ou fermée...) tandis que des bruitages seront réalisés (avec du papier, du mobilier urbain...) et des sons, naturels ou non, seront recensés et enregistrés lors de balades dans l'enceinte de la structure. Une sensibilisation aux nouvelles technologies sera effectuée autour des bruits enregistrés (mixage, montage, prise de son). Dans un second temps, ce travail servira pour un projet commun lié au cinéma avec le théâtre l'Horizon, la communauté de commune Aunis Atlantique, l'espace mosaïque de Courçon, un établissement scolaire, un musicien et un artiste en vue de la réalisation d'un film muet qui sera présenté lors du Festival l'Horizon fait le mur en juillet 2019.

LE DÉROULEMENT DU PROJET

Cette action se déroulera sur une période d'un an. Dans un premier temps, il s'agit d'un travail de découverte sur les bruits, les sons et la voix. Cette approche permettra d'aller chercher finement, chacun à son niveau, les sons présents naturellement dans la vie de tous les jours. Ensuite, ces sons seront enregistrés, puis travaillés (filtrés, mixés, montés...) à l'aide de MAO (musique assistée par ordinateur), ce qui occasionnera une découverte des nouvelles technologies. Enfin, un travail commun avec les partenaires permettra de

réaliser un film muet qui sera présenté au Festival l'Horizon fait le mur, en juillet 2019.

VALORISER LES SENIORS

Cette action permet de valoriser la personne âgée en l'intégrant dans un projet commun qui la mettra en valeur de manière originale à travers la participation à la réalisation d'un film muet qui intégrera tout le travail effectué sur les bruits, les sons et les voix. Elle offre à l'ensemble de la population une nouvelle vision des aînés, capables et désireux de s'investir dans des projets créatifs et originaux sur le long terme.



APPEL A CONTRIBUTION

Si vous avez mis en place des projets pour les aînés, n'hésitez pas à nous en faire part. contact@rfvaa.com